



### **Una alumna de la USAL es galardonada en los premios 'Iniciativa Campus Emprendedor'**

Patricia Serrano, alumna de la Universidad de Salamanca, se ha alzado con el tercer puesto en la modalidad de 'Idea empresarial' con su proyecto 'Discalculia', que persigue el diagnóstico en edades tempranas de un trastorno de las habilidades matemáticas. 'Iniciativa Campus Emprendedor' es un concurso organizado por la Consejería de Educación que trata de favorecer la transformación de los conocimientos generados en las universidades en proyectos empresariales reales que permitan el desarrollo económico de la Comunidad.